

Finalizaron los Juegos Especiales

Héroes ticos sacaron la **tarea**

◆ JORGE MARTÍNEZ J.

jomartinez@lateja.co.cr

Los Juegos Especiales Centroamericanos y del Caribe terminaron el sábado con una impresionante actuación de los ticos.

La mejor participación de los nacionales fue en el atletismo, donde ganaron 85 medallas de las cuales 27 eran de oro.

El tico Bryan Salas logró un oro y dos platas en las competencias en sillas de ruedas, demostrando que es de los mejores.

En el ciclismo los nacionales ganaron 16 preseas doradas y en la danza rítmica se ganaron 12 oros más.

Los resultados finales de los Juegos Especiales se entregarán esta mañana, pero Costa Rica fue el claro ganador de las justas deportivas, en las que además de sudar, todos los atletas disfrutaron montones. Felicidades.



ALONSO TENORIO

La tica Jessica Schifter ganó oro en danza rítmica.